
　菊池市公平委員会委員および教育委員会委員の辞令交付がありました。
　公平委員会委員には、針　鐡男さん（○菊　再任）が、教育委員会委員には、坂井博明さん（○七　新任）、佐々
木輝男さん（○泗　新任）、石原克子さん（○菊　新任）の３人が就任されました。
　任期は、７月８日から４年間となります。よろしくお願いします。

　国民年金の保険料は納めましたか？
　年金は、自分自身のことだけでなく、世代間の助け合いが基本となって
います。未納のままでいると「老後」の年金はもちろんのこと、「もしも」の
ときに障害基礎年金が受けられない場合があります。
　このような事がないように、保険料は必ず納めましょう。

市民課市民年金係、各総合支所市民係問い合わせ先国民年金
情報

保険料を納めた期間の差によって
こんなに違う年金額

　日本国内に住んでいるすべての人は、国民
年金の保険料を 20歳から 60歳になるまで
の40年間納めることになっています。
　老齢基礎年金は「25年以上」保険料を納
める（免除などを含む）と受け取ることがで
きます。
　右の表のように納付月数が違うと65歳か
ら受け取る年金額も違ってきます。

納付状況別年金受給比較（例）
40年間全額免除

25年間納付・15年間未納

25年間納付・15年間全額免除

40年間納付（満額）

２６４，０００円

４９５，０００円

５９４，０００円

７９２，１００円
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出発していくヤクルトレディー

針　鐡男（○菊　再任）　　坂井博明（○七　新任）　　佐々木輝男（○泗　新任）　　石原克子（○菊　新任）

江里口匡史さん（中央）と福村市長（右）、永田副市長（左）

我が町守るヤクルトたい

辞令交付式

世界選手権代表決定

７月１日（水）

７月８日（水）

７月17日（金）

T O P I C S

　菊池市出身の江里口匡史さんが、８月に開催される世界
選手権ベルリン大会への出場を決め、家族と共に福村市長
へ報告しました。
　福村市長が、「映画俳優のようにか細い体をしているの
に、他の選手に負けないくらいすごい。けがをしないよう
コンディションを整えて、是非頑張ってください」とあい
さつ。高校時代に、菊池市民体育祭でも走った経験がある
ことなど、地元での思い出話に花が咲きました。
　江里口選手からは、「初めての世界陸上で、自分の位置
がどこにあるのかも分からない。位置を確かめる意味でも、
実力を発揮したい」と世界選手権に向けての抱負や、菊
池で陸上を頑張る子どもたちに向けて、「陸上を楽しんで。
勝ち負けだけでなく、陸上をもっと好きになってほしい」
と話していました。

　菊池市の熊本ヤクルト菊池センターのヤクルトレディー18人が、「我が町守るヤクルトたい」を結成し、
訪問先にヤクルトと一緒に防犯情報などを届けることになりました。
　結成式は菊池署であり、熊本ヤクルトの長塚勝常務と吉長立志菊池警察署長が覚書を交わした後、隊長

の中武友紀さんが「安全な町づくりのための活動を開始しま
す。」と力強く宣言し、白バイを先頭にそれぞれ市内の訪問
先に向かいました。訪問先では、「健康と安全安心を届けま
す」を合言葉に、振り込め詐欺や交通事故などの情報を届け
るとともに幼児や高齢者の保護にも協力することになってい
ます。
　毎月１日を「安全安心きくちの日」と定め、安心してくら
せるまちづくりに取り組む菊池市にとって、心強い組織が結
成されました。「我が町守るヤクルトたい」の今後の活躍を
期待します。
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